

Luftfahrtkunst von Adrian Rigby - Aviation Art by Adrian Rigby



‘Flying into History’ zeigt eine British Airways Concorde beim Start. Das Motiv ist vielleicht das schönste Bild eines Künstlers von der Concorde, das auf dem Kunstmarkt erhältlich ist. Es ist signiert von Christopher Olebar, der ab 1976 zehn Jahre lang als Pilot und Fluglehrer auf der Concorde flog. In dieser Zeit erreichte er ungefähr 800 Atlantiküberquerungen und mehr als 3000 Stunden Flugzeit auf diesem Flugzeug. Christopher Olebar ist auch Autor des Buches ‘The Concorde Story’. Limitierte Auflage 500.

Bildformat 60 cm x 29 cm + Rand. **Preis: €190,-**

Auslieferung ab ca. Mitte März

**Das Original-Gemälde ist derzeit noch verfügbar:
Preis: €5400,-**

„Flying into History”

shows a British Airways Concorde at Take-Off. This image is perhaps the most beautiful Concorde painting available on the art market. The print is signed by Christopher Olebar, who became a Concorde Pilot and instructor in 1976. He flew the aircraft for ten years achieving over 3000 hours airtime - equivalent to approximately 800 Atlantic crossings. Christopher Olebar also is the author of the book ‘The Concorde Story’.

Limited edition 500

Image size ca. 60 cm x 29 cm (23½” x 11¼”)

Price: €190,-

Delivery starts approximately in mid March.

The original painting is currently still available!

(at the date of writing this) **Price: €5400,-**

www.luftfahrtkunst.de